



KLAPP – Nouvelle application de communication entre l'école, les parents et les élèves dès le 23 janvier 2023

Klapp en quelques mots :

- Klapp **regroupe, simplifie et numérise la communication administrative** entre l'école, les élèves et les parents.
- Avec l'application smartphone Klapp sur votre iPhone ou Android, **vous disposez directement de toutes les informations administratives de la classe.**
Si vous n'avez pas de smartphone ou ne souhaitez pas installer l'application, vous pouvez également consulter les informations en ligne sur un ordinateur et être informé par courriel.
- **Une vue d'ensemble simple et complète de toutes les informations ainsi que de tous les rendez-vous.**
Même avec plusieurs enfants dans des classes différentes. Pas d'avalanche de papier, pas de recherche fastidieuse d'informations.

Trois points principaux

- **Communication facile** - Klapp est facile à utiliser : la communication est simplifiée avec toutes les parties prenantes. **Klapp est conçu pour impliquer tout le monde**, même dans l'apprentissage à distance via la vidéoconférence intégrée.
- **Gain de temps** - Klapp rend la communication entre l'école et les parents extrêmement efficace et au sein d'une seule plateforme. **Tous les parents peuvent être informés à la vitesse de la lumière et en quelques clics.** Les accusés de réception permettent de s'assurer que le destinataire traite consciemment les informations importantes. Klapp se charge également de trier les informations pour plusieurs enfants.
- **Protection des données** - vous savez exactement ce qu'il advient de vos données : Klapp permet l'autodétermination informationnelle. **Toutes les données se trouvent sur des serveurs en Suisse et ne seront en aucun cas vendues à des tiers ou utilisées à des fins publicitaires.**